Antrag Nr. 10-O-26-0068 FWG,CDU,FDP-Fraktionen

Betreff:

Werbetafeln im Stadtgebiet Mainz-Kostheim (FWG,CDU,FDP)

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, im Stadtgebiet von Mainz-Kostheim keine weiteren großflächigen Werbetafeln zu genehmigen.

Die DSM beabsichtigt in der Hochheimer Straße, Ortseingang, zwei neue Premium-Werbetafeln aufzustellen. Dies steht im Gegensatz zu den Intensionen des Ortsbeirates die Ortseingänge von Mainz-Kostheim zu verschönern.

Mainz-Kostheim, 31.05.2010

Müller Ortsvorsteher